



*Está previsto que las obras comiencen en agosto y finalicen en septiembre y las ejecutará Obras y Pavimentos especiales S.A.*

La Junta de Gobierno, en sesión extraordinaria, ha acordado adjudicar a la empresa Obras y Pavimentos Especiales S.A. la realización de las obras de sustitución de la hierba artificial de Igartza Futbol Zelaia. Según la propuesta, el precio de adjudicación es de 499.717,52 euros y el plazo de ejecución de cinco semanas, a contar desde el 1 de agosto.

De este modo, se ha avanzado en la oferta de calidad de los servicios deportivos con la mejora y reforma del campo de fútbol de Igartza atendiendo a las necesidades de los usuarios. Desde su estreno en 2002 hace 20 años, no se ha producido una intervención de calado. La vida útil del césped artificial concluyó hace años y su sustitución resulta urgente. También se ha multiplicado el uso del campo y sus instalaciones, ya que allí además de los equipos de base de la Sociedad Deportiva Beasain, también lo utilizan las chicas del Goierri

Gorri y el club de softball Caribeños.

Además de la sustitución del césped, se ampliará la superficie del campo, así como el sistema de riego y el drenaje, se desplazarán las torres de luz para optimizar la dimensión del campo. En cuanto a mejoras en seguridad, se sustituirá la barandilla de las gradas, se reforzarán las redes de protección y se colocará un nuevo portillo de entrada.

Uno de los objetivos prioritarios de los responsables municipales es el área de mantenimiento y mejora de los recursos e infraestructuras tanto en instalaciones como en cuanto a movilidad urbana, ya que atender a las necesidades de la ciudadanía conlleva mantener en condiciones óptimas y realizar mejoras constantemente en las infraestructuras municipales para ofrecer un servicio de calidad.